

MAKEDONEN

„GRIECHISCHER“ BESUCH IN GABRETA



Gruppen, die das keltische oder römische Leben nachvollziehen, gibt es nicht wenige. Viele von ihnen waren bereits im Erlebnisland der Kelten in Gabreta zu Besuch. Am letzten Wochenende gab es eine Premiere. Eine Gruppe von Makedonen weilte in Gabreta. Diese Gruppe aus Deutschen und Österreichern beschäftigt sich mit dem Leben im klassischen Griechenland. Mit fünf Leuten fing es vor einigen Jahren an, erzählte Leiter Kurt Schrauder aus Speyer. Über ein Forum im Internet fand sich schnell eine größere Gruppe zusammen. Die Makedonen sehen ihre Arbeit als Projekt der lebendigen Geschichtsdarstellung und treten in Museen und Veranstaltungen auf.

Foto: Demont